

# 2010~2011年度 綾瀬春日 ロータリークラブ

 会 長 武田 敬

 幹 事 笠間 博幸

 会報担当 寺田 葉子

URL: www.ayasekasugarc.com

事務所 〒252-1137 綾瀬市寺尾台 1-1-2 笠間第一ビル 3F

TEL 0467(70)6100 FAX 0467(70)8311

E-mail: kasugarc@hyper.ocn.ne.jp

例会場 笠間第一ビル 3F TEL 0467(70)6100 例会日 第1,3,5水曜日 12:30~13:30

第2,4水曜日 18:30~19:30

# 第867回 例 会 2010年10月27日(水)18:30

司会

安藤昌信会員

点鐘

会長 武田 敬

合唱

ロータリーソング ソングリーダー 「四つのテスト」紀正 会員

# 会長の時間

会長 武田 敬

「企業の生物多様性保全」

生物多様性オフセットとは土地開発などで生態系を損ねた場合、ほかの場所で植林や自然再生をして損失を相殺しようという考え方です。資源大手のリオ・ティントはアメリカユタ州の銅鉱山開発でつぶした湿原の代償に、別の湿原を渡り鳥が多数飛来する水辺に変えました。マダカスカルは生物多様性が豊かな島で、希少なレミューという原猿や両生類のマンテラが生息しています。ここのアンバトビー鉱山に出資している住友商事は鉱山サイトと離れた場所に、その8倍に相当する面積を確保しオフセットします。パイプラインを地中に埋めて再植林したり、焼き畑で劣化した土地の回復も行います。キツネザルに無線送信機を付けて追跡調査し、爬虫類、両生類の12,000個体を近隣の保護エリアに移植しています。

尾瀬国立公園は年間30万人以上が訪れます。群馬県側の入山口に緑色のマットが敷かれています。入山者の靴底に付いた植物の種子を落とすためのもので、設置したのは東京電力です。繁殖力のある外来種が尾瀬の固有種に悪影響を及ぼすことが懸念され、侵入を防ぐためにマットを敷きました。マットに付いた土を分析したところ、外来種の種子のほか、トマトの種が見つかったこともありました。

パナソニックがある照明器具の売り方を見直します。蛾(が)などが好む光の波長をカットした「ムシベール」。元々は虫嫌いの人向けの商品ですが、新しいキャッチフレーズは「人にも虫にも優しい明かり」。明かりに誘われ疲弊して死ぬ虫が減り、虫を餌にする鳥などへの影響も抑制し、生態系維持に寄与するといいます。

「びっくりドンキー」などのファミリーレストランを全国に店舗展開する外食チェーンのアレフは北海道にある自社のテーマパークのたんぽで、農薬や化学肥料を使用しない稲作を続けています。普段はたんぽを干上がらせる冬にも水を張って、水棲生物の生態系を人工的に作ることで、稲の害虫を食べてくれる益虫を増やしています。たんぽの周囲には10種類以上のトンボが飛び交い、70種類を超える小魚や水棲昆虫が生態系を形成し始めています。

生物多様性は企業にとって生物多様性への悪影響の顕在 化による、ブランドや企業イメージへの被害というリスクが ある反面、生物多様性への配慮を明示することによって、ブ ランドイメージの向上、消費者へのアピールや同業他社との 差別化が図れる、ビジネスチャンスでもあります。

#### 幹事報告

幹事笠間博幸

笠間第一ビル3F

- ◆ 茅ヶ崎湘南ロータリークラブより週報が届いています。
- ◆ 綾瀬市広報 坂本様より、コスモス例会のお礼が届いています。
- ◆ 綾瀬あがむの会(ファミール)より、コスモス例会のお 礼が届いています。
- ◆ もみの木園より、コスモス例会のお礼が届いています。
- ◆ 例会変更のお知らせ
  - ・茅ヶ崎中央ロータリークラブ

11月5日(金)→18:30点鐘 いっ湘

・藤沢北西ロータリークラブ

11月4日(木)→10月19日(火)

12月2日(木) 12:00点鐘 こぶし荘

12月16日(土) 18:00点鐘 クリスマス例会

グランドホテル湘南 ビジター費¥7.000

12月30日(木) 休会

・茅ヶ崎湘南ロータリークラブ

11月3日(水) 休会

11月10日(水) 12:30点鐘

12月8日(水) 18:30点鐘 大磯プリンスホテル

12月29日(水) 休会

# ◆ 卓話予告 ◆

869回 11/17(水) 12:30 「外部卓話」

#### ■出席委員会

# 坂本 毅会員

H	付	例会No.	会員数	適用数	出席	出席	M U	修正	M U	確定
10/	13	865	30	29	24	82.75%	0	82.75%	1	86.20%
10/	20	866	30	29	19	65.51%	2	72.41%		
10/	27	867	30	29	24	82.75%			_	

M.U. 廣 安 修 (綾瀬 RC)

廣 安 修 (ペルー・サンボルハ)

豊島良次(綾瀬RC)

事前 M.U. 鈴 木 光 雄(地区大会)

# ■親睦活動委員会

# 笠間 正二郎 会 員

10 月度慶祝



### ■ 会員誕生日 ■

片岡 明会員(3日)佐多忠武会員(13日)

豊島良次 会員(11日)

露木泰江 会員(14日)

木村将之会員(31日)

# ■ 春日会誕生日 ■

綱嶋晶子様(6日)



#### ■ 結婚記念日 ■

片岡 明会員(3日)

廣安 修会員(4日)

鈴木光雄 会員(6日) 上條隆司 会員(30日)

# ■奉仕活動委員会

笠間 治一郎 会員

今年度のコスモス例会は天候にも恵まれ、コスモスも順調 に咲き、盛会裏に開催することができました。

当日は午前9時に集合し、事前の役割分担に従って準備が 進められ、青空の下定刻に例会をスタートしました。

午前10時30分よりコスモス畑ではご招待の福祉施設の皆様によるコスモス狩りが始まりました。皆さん楽しみながら沢山のコスモスを摘んでいました。

その間に春日会の皆様の協力のもと、豚汁・焼肉・大学芋・焼きいもなどが調理され、12 時より綾南公園にて食事会の始まりです。食事会には綾瀬市長をはじめ、社会福祉協議会長、市の福祉部長、第4グループガバナー補佐にも参加いただき、和やかな雰囲気のなかで会食ができ、施設の皆様とも親睦が図られました。今年度はコスモス狩りのみの参加となった施設には、出来上がった食べ物や飲み物を施設へ届けました。

その後、後片付けをし、予定より早目に例会を終了できました。また、18時30分より、海老名のしゃぶしゃぶ亭「濱ふうふう」にて春日会も含めての反省会を行いました。アルコールも入り、親睦が図られたように思います。

種蒔きから始まり、3回の草取りを経てのコスモス例会。 担当者の準備不足もありましたが、会員の手助けにより、施 設の皆様に楽しく過ごしてもらえたと思います。会員の皆様、 春日会の皆様、いろいろとご協力いただき感謝いたします。

# ■スマイル委員会

細谷正昭会員

【会 員】

武田 敬さん 木村さん、堀井さん、スピーチ楽しみにしています。

笠 間 博 幸 さん 堀井さん、木村さん、本日のイニシエー

ションスピーチ楽しみにしています。

片 岡 明 さん 今日も1日文句も云わず働きました。 仲 村 邦 弘 さん 10月も押し迫って、朝夕の肌寒さが身に しみる様になりました。今日もコスモスを見てきました。 スマイル!!

**澁 谷 敏 夫 さん** 私の子供の頃は日本の四季ははっきりしていて素晴らしいのだとよく言われていましたが、最近は三季もしくは二季? 夏からいきなり冬ですか?

上條隆司さん 結婚記念のお祝いをいただき、ありがとうございます。

**細 谷 正 昭 さん** 堀井会員と木村会員のスピーチ楽しみにしています。

**紀 正さん** コスモス例会出席できませんでした。どうもすいません。

廣安 修さん 9月15日以来の例会出席です。(続けて4回欠席し、大切なコスモス例会も欠席して誠に申し訳ありませんでした。)初めての海外への一人旅でペルー・リマ市のサンボルハRCの例会に参加しました。熱烈歓迎を受け、世界のロータリーは1つとの実感を受けて来ました。又、街の至る所にロータリーのモニュメントがあり、感激しました。無事帰国できた事と結婚祝いに感謝し、スマイル。

安藤昌信さん 10月も残り少なくなり、秋の深まりを感じます。風邪の予防策など準備をする季節になりました。 寒さに負けないようにスマイル。

塚原吉雄さん 廣安さん、お帰りなさい。今度卓話でペルーの話し聞かせて下さい。堀井さん、木村君、卓話おもしろくお願いします。

**露木泰江さん** イニシエーションスピーチ、堀井様、木村様、楽しみにしております。お誕生日のお祝いありがとうございます。

佐 多 忠 武 さん 堀井さん、木村さん、イニシエーション スピーチ楽しみにしております。67 回目の誕生祝い有り難うございます。

**細 谷 浩 之 さん** 堀井さん、木村さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。スマイル。

笠間治一郎さん 急に寒くなりましたが、私は明日からタイへ行って来ます。あちらは暖かいみたいなので、こちらの寒さを忘れ、楽しんできたいと思います。本日のイニシエーションスピーチ、堀井さん、木村さん、よろしくお願いします。

二 見 義 光 さん 堀井さん、木村さん、イニシエーション スピーチよろしくお願いいたします。楽しみにしています。 笠間 正二郎 さん イニシエーションスピーチ宜しくお願い します。

豊島良次さん 我がクラブへの出席が久し振りと成りました。皆さんの元気な顔を見てホッとしました。

綱 嶋 洋 一 さん 日曜日にギックリ腰をやってしまい、ようやく動けるようになりました。

堀井裕子さん 今日は自己を紹介するための時間をいただきありがとうございます。もう随分長い事生きてきましたが、只長いだけで内容のない長さだったように思います。したがって何を話していいやら——。ヨロシクです。

今回スマイル 累 計 ¥ 36,000 ¥ 280,000

### ■卓話(内容別掲載)

「イニシエーションスピーチ」

堀井裕子 会員木村将之 会員



